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Ata nº 05 /2022/CONSEME

Aos seis dias  do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta minutos
realizou-se  remotamente,  link  meet.google.com/eww-ohhr-uck  reunião  ordinária  do
Conselho Municipal de Educação - CONSEME, com a presença dos conselheiros:  Mirella
Padilha, Carmem Suzana Maidana, Mireille Richetti Anciutti,  Alexandre Schweitzer,  Maria
Goreti  Sberghen,  Maria  Ester  Menegasso,  Fábio  Cunda,  Ângela  Aparecida  Moraes da
Silva, Tatiane Martins Rosário, Paulo Cavalcante de Oliveira, Aline Zanon, Luciene Cristine
Vieira, Rita Thibes- assessora pedagógica e secretária do CONSEME, Marilene Severino
Cardoso-Diretora  Geral  do  Colegiado  da  Educação  e  Vanessa  Bertolazi  Simon
coordenadora  de  projetos  do  Departamento  de  Desenvolvimento  da  Secretaria  de
Educação.  A presidente Maria Ester iniciou agradecendo a presença de todos em especial
da Diretora Geral  do Colegiado Marilene e  colocou em votação ata 04/2022  que foi
aprovada por  unanimidade pelos  conselheiros presentes.  A seguir  passou a palavra  a
diretora geral do colegiado Marilene, para que a mesma falasse aos conselheiros sobre
Cultura  Oceânica.  Marilene   iniciou  apresentando  e  falando  sobre  o  que  e  quais  os
objetivos  da  Aliança.   A  Aliança  Brasileira  pela  Cultura  Oceânica  é  uma  rede  –  de
Prefeitos, outros gestores públicos, legisladores, instituições da sociedade civil e iniciativa
privada – engajada e mobilizada  na implementação de ações locais alinhadas às metas
nacionais e globais da Década do Oceano, com foco na promoção da cultura oceânica
para o desenvolvimento sustentável. Na Década das Nações Unidas da Ciência Oceânica
para o Desenvolvimento Sustentável (a Década do Oceano, 2021-2030) a cultura oceânica
é o conceito central  para que todas as pessoas e instituições reconheçam o papel  do
oceano em nossas vidas e a influência de nossas ações no oceano. Desta forma, crianças,
jovens e adultos da sociedade civil, do poder público e do setor empresarial, em todas as
áreas  do  conhecimento  e  independente  da  distância  do  mar,  são  convidados  a  se
envolverem e desenvolverem a cultura  oceânica. As metas e  objetivos  da Década do
Oceano são globais, e as ações locais. A promoção da cultura oceânica é uma meta global
que foi priorizada por toda a sociedade brasileira no Plano de Implementação Nacional da
Década do Oceano. A Aliança Brasileira pela Cultura Oceânica será uma rede engajada e
mobilizada representando a diversidade sociocultural, ambiental e regional brasileira, como
resposta a uma meta do Programa Global de Cultura Oceânica da Unesco, que tem como
um dos objetivos a criação de redes de promoção da Cultura Oceânica e, portanto, servirá
como exemplo pioneiro para outros países. Agradeceu professora Maria Ester por fazer
parte  do comitê  da  Cultura Oceânica,  disse que o grupo já  se reuniu e  iniciaram os
trabalhos para construção do  Plano Municipal da Cultura Oceânica, falou sobre o Fórum
onde  todos  os  representantes  da  sociedade  poderam  fazer  suas  contribuições  na
construção  do  documento  que  será  o  primeiro  no  país.  Alexandre  parabenizou  pela
iniciativa e falou da sua experiência com mar, se colocou a disposição para participar dos
estudos e  criação do Plano Municipal  da  Cultura  Oceânica.  Paulo  lembrou do Projeto
Oficinas como parceiro na construção deste documento. Vanessa disse que todos serão
convidados  para  contribuir  na  construção  deste  documento.  A  presidente  Maria  Ester
agradeceu a equipe da secretaria de educação pela explanação e esclarecimentos. Na
sequencia  solicitou  a  conselheira  Mirella  que  apresentasse  o  parecer  do  FUNDEB.
PARECER  Nº  31  /2022-  ASSUNTO: Solicitação  de  Parecer  do  Demonstrativo  de
Aplicação  dos  Recursos  do  FUNDEB-  janeiro  a  março  de  2022.  REQUERENTE:
CONSEME.  REQUERIMENTO:  Em reunião ordinária do CONSEME no dia 07 de abril
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através da Portaria 02/2021-CONSEME foi instaurada Câmara do FUNDEB com objetivo
de  analisar  e  emitir  Parecer  Demonstrativo  de  Aplicação  dos  Recursos  do  FUNDEB-
janeiro a março de 2022.  ANÁLISE:  Trata o presente parecer sobre  Demonstrativo de
Aplicação dos Recursos do FUNDEB até o mês de março. Recebidos R$ 28.992.334,87,
utilizados 99,43% nas despesas pessoal. R$ 8.583.824,47 percentual de 0,57% aplicação
financeira  na  conta  do  FUNDEB.  Em  análise  dos  demonstrativos  percebe-se  que  o
município  investe  valor  mais  na  educação  infantil  do  que  no  ensino  fundamental.  A
presidente  Maria  Ester  convocou  os  conselheiros  para  iniciar  as  visitas  nas  unidades
municipais  de Balneário Camboriú com intuito  de emitir  parecer de funcionamento das
mesmas.  As visitas  deverão iniciar  na  segunda quinzena de junho.  Na palavra livre o
conselheiro Paulo falou sobre o Projeto do Conselho Tutelar em parceria com a Guarda
municipal que tem como objetivo doar bicicletas apreendidas que se encontram no pátio da
secretaria de segurança de BC para crianças carentes que não tem como se locomover
até  a  escola.  Luciene  disse  que  Blumenau  tem  um  projeto  semelhante  a  este   e
parabenizou para iniciativa, e falou do projeto desenvolvido pelo Rotary que visa mapear
as ciclovias de Balneário Camboriú, também colocou o Rotary a disposição para participar
da  criação  do  Plano  Municipal  da  Cultura  Oceânica  e  falou  das  ações  desenvolvidas
mundo a fora em relação a cultura oceânica, aproveitando falou sobre a necessidade de
reforçar  as  campanhas  de  vacinação  nas  crianças  principalmente  de  sarampo  e
poliomelite, falou sobre a gravidade do fato, o índice de crianças vacinadas está a baixo
dos 60%. Pediu apoio por parte da secretaria de educação. Mirella disse que as unidades
de Balneário Camboriú já fazem um trabalho de excelência, pois nenhuma criança na rede
pública é matriculada sem o atestado vacinal atualizado, desde a educação infantil  até o
os finais da ensino fundamental.  Alexandre falou sobre duas situações que ocorreram no
Nei Estaleirinho referente a amamentação de menor e possível venda de rifas. Meirelle
diretora do departamento de educação infantil disse que a coordenadora foi afastada e que
os fatos serão apurados para devidas providências.   A próxima reunião do CONSEME
ficou acordada  para 09 de junho.   Nada mais havendo a tratar,  encerrou-se a reunião,
cuja ata será elaborada pela secretária do conselho e enviada por e-mail, e se aprovada
assinada digitalmente pelos conselheiros presentes.
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